



UADY
Facultad de
Química
Campus de Ciencias
de la Salud

Entregan reconocimiento al programa de Licenciatura en Químico Farmacéutico Biólogo de la Facultad de Química por su alto rendimiento en EGEL-Química Clínica

Estimados profesores:

Por este conducto les comparto la noticia, dónde se comunica la entrega del reconocimiento al Programa de Licenciatura en Químico Farmacéutico Biólogo de nuestra Facultad, por su incorporación al Estándar 1 del Padrón de Programas de Licenciatura de Alto Rendimiento Académico-EGEL Química Clínica.

Ésto significa que de los alumnos que presentaron el Examen EGEL-Química Clínica, el CENEVAL seleccionó una muestra aleatoria de ellos, y de éstos últimos, el 80% o más obtuvo Testimonio de Desempeño Satisfactorio o Sobresaliente. De los programas educativos de QFB que actualmente se imparten en el país (alrededor de 40), sólo 4 de ellos obtuvieron este reconocimiento, entre ellos, orgullosamente el que se imparte en nuestra Facultad.

La formación de estos egresados, en diferentes etapas y escenarios, estuvo a cargo de ustedes, es por ello que me permito extenderles una merecida felicitación, por este logro, dónde cada uno de nosotros aportó lo que nos corresponde realizar.

Adjunto a este correo, la nota periodística relacionada con la ceremonia donde se entregó este reconocimiento.

Sin otro particular, les agradezco nuevamente por su esfuerzo y compromiso con la Facultad de Química.

Atentamente
"Luz, Ciencia y Verdad"

Dr. José Antonio Manzanilla Cano
Director

Indiscutible liderazgo académico de la UADY

- Segunda institución pública del país con mayor número de programas educativos con estándares Uno de Calidad
- SEP y CENEVAL entregaron Reconocimientos Nacionales en ceremonia especial

México, DF, 15 de febrero.- Al ingresar 11 de sus licenciaturas al Padrón Nacional de Programas de Alto Rendimiento Académico, la Universidad Autónoma de Yucatán (UADY) se convirtió en la segunda institución pública del país y la primera en el sureste con el mayor número de carreras con los máximos estándares de calidad.



Los directores de las siete facultades de la UADY – Educación, Enfermería, Psicología, Ingeniería Química, Contaduría y Administración, Odontología y Química- donde se imparten los programas educativos acudieron hoy a una ceremonia de premiación en el Polyfórum Siqueiros de la Ciudad de México y que fue presidida por autoridades de la Secretaría de Educación Pública (SEP) y del Centro Nacional de Evaluación de la Educación Superior (CENEVAL), entre otros funcionarios.

Los programas de la UADY con el estándar Uno de Calidad son: Administración de Tecnologías de Información, Mercadotecnia y Negocios Internacionales, Contaduría, Educación (Mérida y Tizimín), Enfermería, Ingeniería Industrial Logística, Química Industrial, Cirujano Dentista, Psicología y Químico Farmacéutico Biólogo.

El año pasado la UADY consiguió resultados similares al colocar tres de sus programas en el estándar Uno de Calidad: Ingeniería Industrial, Comercio Internacional y Contaduría Pública. Para seleccionar los programas galardonados, el CENEVAL diseñó un Indicador de Desempeño Académico por Programa de Licenciatura que determina el ingreso al padrón y al estándar. Para alcanzar el Nivel Uno, la licenciatura debe tener el 80 por ciento o más de los sustentantes del Examen General de Egreso de Licenciatura (EGEL) con testimonios satisfactorios o sobresalientes y para el Nivel Dos se requiere que entre el 60 y el 80 por ciento de los estudiantes logre los mismos indicadores.

La calidad alcanzada por los programas académicos, también se verá reflejada en los logros individuales, pues, como comentó Carlos Estrada Pinto, coordinador



del Sistema de Licenciaturas de la UADY nuestra casa de estudios será sede -en marzo próximo- de la entrega de los premios CENEVAL a la Excelencia Académica otorgados a estudiantes con desempeño sobresaliente en todas las áreas del Examen de Egreso.

"Este es un mérito muy especial porque es para estudiantes que como máximo tienen un año de concluir sus estudios y que presentan por primera vez el EGEL del CENEVAL. Son 39 los estudiantes de la UADY que serán premiados: 15 de ellos de la Facultad de Psicología, 6 de Contaduría, 6 más de Mercadotecnia, 4 de Educación, 3 Química y uno de las carreras de Derecho, Enfermería, Administración de Tecnologías de Información, Ingeniería además de Medicina Veterinaria y Zootecnia" afirmó.

El Ingeniero Estrada Pinto también comentó que "con base en los resultados del CENEVAL no hay duda que el mejor programa de Psicología del país está en la UADY que a 91 años de fundada, tiene excelentes resultados, de pruebas validadas y estandarizadas con reconocimiento nacional y elaboradas por expertos que establecen los conocimientos y habilidades debe tener un profesional".